

# Bhabinkamtibmas Desa Caringin Gegerbitung Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.sukabumi.jendelaIndonesia.com)

Jul 1, 2024 - 12:02



*Bhabinkamtibmas Desa Caringin Gegerbitung Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dan Lingkungan*

Gegerbitung, AIPDA Dadang Suhendar S.Pd, aktif melakukan kegiatan anjangsana atau Door To Door System (DDS) di Aula Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.00 WIB hingga selesai, yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Dadang Suhendar S.Pd memberikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Caringin. "Kami menghimbau kepada warga agar bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Caringin dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling," ujar IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, Kapolsek Gegerbitung. Selain itu, himbauan juga diberikan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam, serta waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) dengan cara mengamankan kendaraan menggunakan kunci ganda. Terakhir, Kapolsek juga mengingatkan agar masyarakat tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau HOAX terkait Pemilu tahun 2024.

Kegiatan anjangsana ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, dengan partisipasi positif dari masyarakat Desa Caringin. Hal ini menunjukkan komitmen Polsek Gegerbitung dalam mendekati diri dengan masyarakat serta memberikan edukasi yang bermanfaat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Kegiatan semacam ini juga merupakan bagian dari upaya Polsek Gegerbitung dalam mendukung program pemerintah dalam membangun kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga ketertiban sosial dan keamanan di wilayahnya.